

APUNTES NECROLÓGICOS



D. JOSÉ MARÍA DE UNCETA Y MURUA

El día 8 del corriente falleció en Vergara el Sr. D. José María de Unceta y Murua, digno presidente que fué de la Excma. Diputación provincial de Guipúzcoa.

Adornaban al finado excelentes cualidades, y, por su caballerosidad y trato sencillo y afable para con todos, se captó las simpatías y el respeto de cuantos tuvieron el gusto de conocerle.

Su distinguida familia, emparentada con otras aristocráticas del país y que sufrió recientemente rudísimo golpe del infortunio, llora hoy esta nueva desgracia.

*
* *

D. ANDRÉS URRETA Y LARDIZABAL

El mismo día 8 entregó su alma á Dios el doctor D. Andrés Urreta y Lardizabal, que había ocupado en la Habana los cargos de provisor y gobernador eclesiástico y en Santiago de Cuba los de doctoral y rector del Seminario conciliar.

A luego de nuestros desastres coloniales, fijó su residencia en Zuzmaya, donde ha muerto querido de todos.

El Sr. Urreta era hombre que realizaba su gran saber por una modestia extremada.

—

Descansen en paz los finados y reciban sus familias nuestro sentido pésame.

